
定例会結果報告 （平成 20 年 11 月 16 日） 

定例会日時：11 月 16 日（日） 15:00～ 

場所：JICA 横浜 3F 国際協力連絡室 

参加者：霜村、伊藤、長谷川、畦地、高野 

議事内容: 
1. 事業の振り返り ( 横浜国際フェスタ エッセイコンテスト一次審査) 
横浜国際フェスタ： 

※ パタコーンが好評だった。2 時から 3 時の間に完売次回は作りおき方法や量を増やしたりを 

検討する。 

※ セミナーは思ったより人が来た（20 名定員のところ 12 名）。逆にチラシをかなりまいたが、 

人を集めるのは難しい。セミナーに参加する事は有意義である。 

エッセイコンテスト一次審査： 

※ 表彰式が行われていない。特に、指導してくれる先生たちに対して、どのような対応がなさ 

れているのか。教師海外派遣も含めて、中学校の先生に対して、どのようなアプローチが行われ 

ているか、JICA 横浜に確認する。併せて、他県の状況をブロック会議にて確認する。 

2. 関東ブロック会議 

交通費節約のため車で行く、集合場所と時間を小島さんと打ち合わせて、参加者に連絡します。 

3. ハイテクノロジーツアー 

奈良案（東京ガス環境エネルギー館、東芝科学館、東京電力火力、ビール園から 2 カ所程度）で 

行く。詳細を詰めて広告します。 

4. KOCV ニュース 
12 月中に発行する。11 月一杯で記事をまとめる。記事は個別に依頼します。 

5. 壮行会 
12 月にあるはず。→ JICA の伊藤さん今後の予定がわかれば教えてください。 

それと、派遣される隊員の情報が全く入ってこないという意見が出されました。 

任国・職種・出身地ぐらいの情報は頂けないのであろうか。全体でなく市町村単位での壮行会も 

検討したい。 

派遣隊員の情報は他県ではどの程度共有されているか、ブロック会議でも確認してみます。 

6. HP 特集コーナーについて (フェアトレード、協力隊隊員活動報告) 
HP に関しては、良い評判が聞かれる。



せっかく良い評価が多いので、もっと光田さんへ評価をフィードバックすべき。 

以下技術的な問題もあるので、光田さんご検討をお願いします。 

フェアトレード： 

※ OV(KOCV 会員）を対象に HP 上でフリーマーケットのように出店を促せないであろうか。 

写真と価格と注文先を集めて、「フェアトレード広場」を作る、若しくはリンクを貼る。なんてイ 

メージの事ができないでしょうか？ 

※ 協力隊隊員活動報告 

西山会長からは以前から提唱されていたのですが、協力隊の活動を紹介するために、特集を設け 

たいと考えています。とりあえず、スタッフの皆様、投稿をお願いします。 

なお、かながわ地球市民メッセンジャーの記事にリンクを張って良いか神奈川県に確認します。 

将来的には、活動報告は読んだ方で興味を持たれた方に対して、出前口座とリンクさせたりでき 

ないであろうかなんて話もありましたが、 とりあえず特集ページを作る事にご協力お願いします。 

7. 森林プロジェクト 
11 月 9 日に第 3 回 WG の会合が行われました。その報告が行われました。 
12 月 13 日に第 4 回 WG の会合が行われます。チェーンソーの実習やつる切り、道づくりのため 

の下見が行われます。 

8. その他 
+ JOCA 通信費は早めに申請するようにします。 
+ JOCA 賀詞交歓会は 1 月 24 日に行われます。同時に評議員会も行われます。 
+ 県民サポートセンターで行われる市民活動フェア 2009 ですが、11 月 30 日までに応募しなけ 

ればなりません。今わかりました。どうしましょうか？ 
http://www.pref.kanagawa.jp/osirase/02/0051/information/sapoevent.html#fair 
+ 大和国際フェスティバル 3 月 22 日に行われます。 現在実行委員募集中、 まだ空きがあります。 

大和市在住の方、参加されてはいかがでしょうか。通常、会合は土曜日の午前中に行われます。 

ご協力お願いします。 
+ 24 日に NGO かながわ国際協力会議が行われます。一応私が委員となる予定ですが、OV 会の 

代表としての心づもりです。よって、議事内容や他の委員の名簿等は ML でご報告します。議事 

内容に対する忌憚のない意見を受け付けます。よろしくお願いします。 
+ 会計業務について：活動内容の透明性を高めるために、現在事務局長が一括して行っている会 

計、寄付金管理を分担して行った方が良いのではないかという意見があります。来年度はそのよ 

うな体制に移行したいと考えています。 

以上よろしくお願いします。 

高野忠裕

http://www.pref.kanagawa.jp/osirase/02/0051/information/sapo-event.html

